
 

ATA DA REUNIÃO 289, ORDINÁRIA ,DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, EM 04 

DE NOVEMBRO DE 2015. 

 

Aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às 9h e 15min reuniu-se, 

ordinariamente, o Conselho Municipal de Assistência Social, na sede da Casa dos Conselhos 

Augusto Angelo Zanatta, na Av. Koeller, 260 – Centro - Petrópolis, tendo como pontos de 

pauta: 1)Verificação da presença e da existência do quorum; 2) Leitura e aprovação das atas nº 

286, 287 e 288; 3) Apresentação do CadÚnico e seus benefícios; 4)Organização da Secretaria 

Executiva, 1º Secretaria e Apoio Administrativo; 5) Apresentação de final de ano da Assistência 

Social – participação das organizações sociais inscritas no CMAS; 6) Recomposição do 

COMCIDADE; 7) Informes e assuntos gerais. Compareceram 10 (dez) conselheiros 

representantes da Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania; Gabinete do Prefeito; 

Secretaria de Habitação; Secretaria de Saúde; e Secretaria de Educação, pelo poder público; 

representantes da Associação da Casa da Cidadania; COMAC; Comunidade Jesus Menino; 

Instituto Emanuel; e Conselho Regional de Psicologia, pela sociedade civil. A conselheira Ana 

Imbelloni, representante da  SADIAS, justificou a sua ausência por e-mail. Com a presença de 

43 (quarenta e três) pessoas iniciou-se a reunião; LEITURA E APROVAÇÃO DAS ATAS Nº 286, 

287 E 288: foram apresentadas e aprovadas por unanimidade as atas 286 e 288. A ata de nº 

287, ficou pendente a sua apresentação, a qual será feita posteriormente. APRESENTAÇÃO DO 

CADÚNICO E SEUS BENEFÍCIOS: A Secretária Fernanda passa a palavra para a Srª Denise, 

funcionária da SETRAC, Coordenadora do PBF, que faz apresentação sobre o assunto, estando 

também presentes representantes da Secretaria de Educação e da Secretaria de Saúde, 

envolvidas com o Programa. As três Secretarias fazem o acompanhamento intersetorial do 

cumprimento das condicionalidades do Programa. Após a apresentação, foram feitas 

perguntas pela plenária, as quais foram esclarecidas pelas representantes do Programa, das 

respectivas Secretarias. Em seguida a Presidente passa para o ponto de pauta: ORGANIZAÇÃO 

DA SECRETARIA EXECUTIVA, 1º SECRETARIA E APOIO ADMINISTRATIVO: Após discussões sobre 

a elaboração e confecção das ATAS de reuniões do CMAS, foi encaminhado pela Presidência 

que o assunto fosse aprofundado entre a Mesa Diretora e a Secretaria Executiva, em 

conformidade com o regimento interno do CMAS, no que preconiza o referido assunto, cuja 

proposta não houve discordância da plenária. Em seguida passou- se para o próximo ponto de 

pauta: APRESENTAÇÃO DE FINAL DE ANO DA ASSISTÊNCIA SOCIAL – PARTICIPAÇÃO DAS 

ORGANIZAÇÕES SOCIAIS INSCRITAS NO CMAS: A Secretária Fernanda informa sobre o evento 



que está sendo organizado pela SETRAC que irá ocorrer no dia 08 de dezembro, às 15 horas, 

no Teatro Municipal, com acolhimento na Praça. A Secretária esclarece que as instituições 

deverão preparar uma apresentação envolvendo o seu trabalho, sendo estas à carga de cada 

entidade. Para tanto as Instituições deverão encaminhar e-mail para 

fernandaferreira@petrópolis.rj.gov.br, até 21/11, ou entrar em contato com a Patrícia, 

secretária do Gabinete da SETRAC, 2249-4313, passando as informações. Ponto de Pauta, 

RECOMPOSIÇÃO DO COMCIDADE: O conselheiro, Adriano, esclarece que o referido assunto 

será tratado pelo CMDCA, pois o referido Conselho indicará novos representantes para o 

COMCIDADE, não havendo assim correlação dos mesmos nomes indicados pelo CMAS. Em 

seguida, passa-se para o último ponto de pauta da reunião, INFORMES E ASSUNTOS GERAIS: A 

Presidente cita sobre o andamento da alteração da lei de criação do CMAS, a Secretária 

Fernanda esclarece que a sua elaboração está sendo executada pelo Gabinete, que está bem 

adiantado, o que foi ratificado com a argumentação da representante do Jurídico do gabinete, 

Dra. Georgina Francisco. Sem mais assuntos de pauta, à reunião foi encerrada às onze horas e 

10 minutos.  Eu, Marilene Cunha, 1ª secretária, lavrei a presente ata e assino juntamente com 

a Presidente do CMAS Sra. Carla Mendoza Teixeira. 
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